

EFEK KUALITAS LAYANAN PELATIHAN DAN DUKUNGAN KELUARGA DAN PELATIH TERHADAP MOTIVASI LATIHAN BAGI ANAK DISABILITAS NPC YOGYAKARTA

Oleh: Rumpis Agus Sudarko, Endang Rini Sukanti, Awan Hariono

ABSTRAK

Kenyamanan dalam olahraga adalah salah satu acara sosial terbesar di dunia dan praktik mereka membawa manfaat yang tak terhitung jumlahnya. Sedangkan dukungan keluarga yang merupakan suatu bentuk hubungan interpersonal yang meliputi sikap, tindakan dan penerimaan terhadap anggota keluarga, sehingga anggota keluarga merasa ada yang memperhatikan juga menjadi hal yang penting untuk meningkatkan motivasi atlet. Menurut Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2011 Tentang Pengesahan Hak-Hak Penyandang Disabilitas, penyandang disabilitas yaitu orang yang memiliki keterbatasan fisik, mental, intelektual atau sensorik dalam jangka waktu lama yang dalam berinteraksi dengan lingkungan dan sikap masyarakatnya dapat menemui hambatan yang menyulitkan untuk berpartisipasi penuh dan efektif berdasarkan kesamaan hak. Berdasarkan hal tersebut maka dapat disimpulkan bahwa atlet disabilitas memiliki hak untuk mendapatkan kualitas layanan pelatihan dan dukungan keluarga untuk mereka dapat memiliki motivasi latihan yang tinggi sehingga dapat mencapai prestasi tertinggi dalam ranah olahraga. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui bagaimana efek dari kualitas layanan pelatihan dan dukungan keluarga bagi motivasi latihan atlet NPC DIY. Jenis penelitian ini adalah penelitian survei analitik, yang digunakan adalah *cross sectional survey design*. Dengan pendekatan penelitian yang digunakan yaitu pendekatan kuantitatif dan kualitatif. Sampel penelitian ini sebanyak 56 atlet NPC dengan teknik purposive sampling yang berasal dari NPC DIY. Uji Validitas dan Reliabilitas dalam penelitian ini menggunakan formula Aiken's V dan Cronbach Alpha. Data dikumpulkan melalui kuesioner dan dianalisis menggunakan pemodelan persamaan struktural (SEM) untuk secara bersamaan menguji semua hubungan dalam model. Hasil analisis data, deskripsi, pengujian hasil penelitian, dan pembahasan, dapat diambil kesimpulan bahwa Ada hubungan positif dan signifikan antara. dukungan pelatih dan keluarga dengan motivasi berlatih.

Kata Kunci: *Atlet, Motivasi, Keluarga, Pelatih*